

FRÈRES CHAIX



Le ciel comme toile de scène !

Gaëtan et Geoffroy, deux frères passionnés d'aéromodélisme depuis 18 ans, ont fait sensation lors de leur participation à l'émission "La France a un incroyable talent" en 2011. Leur passion a été chaleureusement accueillie par le public, les propulsant

jusqu'en finale où ils ont terminé à la 7ème place grâce aux votes des téléspectateurs.

Un moment unique mêlant rire et stupéfaction. C'est une expérience magique qui fonctionne à chaque fois !

Un vol qui vous ressemble :

Des avions personnalisables selon vos envies. Sur demande, ils réalisent leurs numéros avec des avions à votre image.



VOIR LA VIDÉO

